

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP

media  
service



80 Meter geht es in die Höhe und mit rasendem Tempo nach unten. Wer die „Krone“ herzeigt, fährt heute gratis.

Zeitung mitnehmen ➔ Heute Aktion im Prater

## Mit der „Krone“ hoch hinaus – und das gratis

Mit der „Krone“ als Ticket 80 Meter in die Höhe. Stefan Sittler-Koidl, Betreiber des neuen Freifallturms und gleichzeitig Praterverbands-Präsident, verspricht ein atemberaubendes Erlebnis. Wer am heutigen Samstag mit der Zeitung zum Turm kommt – der ist mit seiner Höhe von 80 Metern wahrlich nicht zu übersehen –, muss für seine Fahrt keinen Eintrittspreis bezahlen. Die Aktion gilt von 12 bis 14 Uhr.

Einfach die aktuelle „Krone“ an der Kasse herzeigen, und los geht's. Was man hingegen zu Hause lassen sollte: die Höhenangst. Denn in 80 Meter Höhe liegt einem die Stadt zu Füßen. Was alles noch spektakulärer macht: Mit der sehr glatten Bremswirkung garantiert diese Attraktion eine noch schnellere Adrenalin-Fahrt als bisher. Die Fahrt dauert etwa zwei Minuten – bleibt dafür unvergesslich.